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そよ風が雨の中、民主党に街宣 2009/11/11 21:24 

強引に外国人参政権推進なら… 

  マニフェストを信じて民主党に票を 

 投じた国民への重大な裏切り行為！ 

  
   日本女性の会・そよ風は11日、民主党本部前で「外国人参政権反対・岡田外相不敬発言・外国人住民基本法」についての抗

議街宣を実施、平日の昼休み、寒くて雨模様という悪条件にもかかわらず27人の会員と賛同者が集まり、熱いシュプレヒコール

を叫びました。 
  
 正直言って、そよ風は発足以来、予想以上の行動力、企画力で「おとこ顔負け」の活動をしてくれていると思います。今回はメイ

ンの「外国人参政権」に加えて、岡田外相不敬発言、外国人住民基本法（円より子）も取り上げて糾弾してくれました。 

 ●民主党前・外国人参政権反対街宣 再生リスト 
http://www.youtube.com/view_play_list?p=9BD86C589AED5596  

 
 女性の立場から外国人参政権反対を訴えた涼風由喜子会長と、若さ溢れる未来さんの訴え 

  
 ＞岡田克也外相は２３日国会開会式での天皇陛下のお言葉について「陛下の思いが少しは入った言葉がいただけるような工

夫を考えてほしい」と述べ、宮内庁に対しお言葉の見直しを検討するよう求めたが宮内庁ではなく内閣府で作成していることすら

知らない非常識で品位のない政治家を外相に置くことは日本の恥であり早期の閣僚辞任と議員辞職を願うばかりです。 
  
＞円より子議員が推進している外国人住民基本法です。戦時賠償、移民促進三年在留で犯罪者も無罪放免、重国籍付与、外国

人が公務につく権利、政治家になる権利などなど、これは売国法案全てを集大成した日本人弾圧法案です。 
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 雨の中でも元気にシュプレヒコールを叫びました 

  
  まったくその通りですね。弁士の詳細や街宣の発言内容は動画をご覧頂くとして、女性団体と言えば反戦・平和・人権・消費者

団体等々、ことごとく左翼系だけだったなかで、保守系の女性団体がこのような積極的な活動を進め、その輪がますます拡大し

ているという事実は特筆大書されると思います。 
  
  応援の弁士も含めて約一時間の街宣活動のあと、下記のような民主党鳩山由紀夫氏あての「申し入れ」を読み上げ、文書を本

部スタッフに手渡しして街宣活動を終えました。そよ風では15日の日曜日にも黒田大輔氏による「特別講義」第二回を開催する

ということです。 
  

 
 お馴染み村田春樹さんと日本の自存自衛を取り戻す会の金子吉晴さん 

  

                                              申し入れ書 
  
民主党代表 鳩山由紀夫殿 
  
 私たちは、日本が少しでも良くなることを願い結成された『日本女性の会 そよ風』の会員、および賛同諸団体有志一同です。 
  
 このたび、民主党が進めようとしている外国人地方参政権問題について、抗議の意を表すために民主党本部前に参集しまし

た。民主党が数の論理で押し切ろうとする外国人参政権法案は、例え地方参政権であろうと断じて許す事は出来ません。 
  
第一に地方行政も国防問題と無関係ではありえません。日本国民の権利を不当に奪い国家の安全保障を阻害することになりま

す。領土問題を抱えている外国人に選挙権を付与することは国益を著しく毀損します。現に竹島は韓国に不当に占拠され尖閣

諸島の問題も解決出来ないでいます。もし対馬に韓国人数万人が住民票を移し、与那国島に中国人数万人がが住民票を移した

ら、どうなるか懸念しない政府を到底信頼する事はできません。 
  
第二は民主党は憲法違反の法案を通す理由を国民に説明する義務があります。 そもそも、外国人参政権については１９９５年

の最高裁判決の主文で「憲法は外国人に選挙権を保障していない。」と明確に述べられており、すでに決着のついた問題でもあ

ります。国民固有の権利である参政権を外国人に付与することは国家国民への背信行為であり、どのような理由があれ許される

ものではないと思います。 
  
第三に民主党は選挙前に外国人地方参政権をマニフェストから外しました。にも拘らず国民の前で充分な議論も尽くさず闇法案
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タグ： そよ風  街宣  外国人参政権  外国人住民基本法  岡田不敬発言  民主党  鳩山由紀夫  村田春樹  金子吉晴   

のごとく日本の将来を決定する重要な法案を強引にに勧めてしまうことはマニフェストを信じて民主党に票を投じた国民への裏切

り行為に他なりません。私達は民主党が日本人の国益を考えるよりも外国人の利益優先を考えているようにしか見えません。 
  
第四に民主党の国会議員の中にも、外国人参政権法案に反対や慎重 な意見をもっている議員が多数おられます。党内の意見

を無視して議論もしないで法案を提出する事は、あってはならないと思います。 
  
あまりにも危険な問題をはらむ外国人参政権法案について、『日本女性の会 そよ風』と賛同諸団体は断固として反対を表明す

るとともに、同法案の国会上程を取りやめるように民主党へ強く求めます。 
  
平成２１年11月11日（木）                  日本女性の会 そよ風 会長 涼風由喜子 
  
主催団体 日本女性の会 そよ風 
賛同団体 せと弘幸Blog『日本よ何処へ』 外国人参政権に反対する会・東京 在日特権を許さない市民の会 ＮＰＯ外国人犯罪

追放運動 日本を護る市民の会 
  
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
  

奉祝 天皇陛下ご即位二十年 

  

 
  

本日は天皇陛下ご即位二十年にあたり、国及び民間の記念式典、記念祝典が開催されます。皆さん、国旗を掲揚し記念

すべき日をお祝いしましょう。 
  

 
記者会見をなさる天皇皇后両陛下（宮内庁提供） 

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(17) 

コメント(17) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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2009/11/11 21:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 参政権法案、小沢氏に一任＝政府・民主 
  
 政府・民主党は１１日午後、首相官邸で首脳会議を開き、永住外国人に地方

参政権を付与する問題について、法案提出の是非や提出する場合の内容、時期などの

判断を小沢一郎幹事長に一任することを決めた。 
  
 首脳会議には政府側から鳩山由紀夫首相、平野博文官房長官ら、党側から小沢氏と

輿石東参院議員会長らがそれぞれ出席。席上、小沢氏は、地方参政権の問題に関し「私

に引き取らせてほしい」と述べ、首相らも了承した。 
  
小沢氏はかねて、永住外国人への地方参政権付与に意欲的。民主党内には、議員立法

での今国会への法案提出を目指す動きもあるが、小沢氏自身は先に、政府提出が望ま

しいと主張。 

 
平野長官は来年１月召集の通常国会に、政府が法案提出することを検討する考えを示し

ている。首脳会議ではまた、３０日の国会会期末に向け、法案の審議を急ぐ方針を確認し

た。（2009/11/11-20:17） 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2009111101032 
 
・結局はこうなるのですよ。小沢独裁ですから。  

 

2009/11/11 22:07

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２  「河野グループ」結成？  

 
自民、河野太郎氏らが「新世代保守を確立する会」 

 
 自民党の河野太郎衆院議員ら国会議員１０人が１１日、「新世代保守を確立する会」を

発足させた。大村秀章、平沢勝栄両衆院議員や山本一太、世耕弘成両参院議員ら９月

総裁選で河野氏の推薦人となった議員が名を連ね、党内では「事実上の河野グループ結

成」とみられている。メンバーの一人は「ポストを持たない者の集まりだ」と、執行部と距離

を置くグループだとも指摘している。 

 
 同会は「保守政党としての新たな理念」の構築を目指し、政策提言を行うとしている。党

本部での発足会合で山本氏は「特定の政治家を『ポスト谷垣（禎一）総裁』の候補者に立

てようとする会ではない」と述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091111/stt0911111933021-n
1.htm 
 
・このグループが「保守」を名乗ってはおかしいでしょう？。  

 

2009/11/11 22:12

Commented by maaz さん 

『小沢独裁』 
外国人参政権については、小沢に何をしても無駄という話もありましたが、独

裁ということなら小沢に集中砲火を浴びるのも手ではないでしょうか？ 
もちろん、他の議員への働きかけも平行して行って。 

 
しかしテレビは、市橋、市橋で肝心な報道を全然しませんね。 

 

 

2009/11/11 23:44Commented by 真実ゆう子 さん 

私も円より子に面と向かって怒鳴りつけたい衝動がw 
いかんいかんwww   

2009/11/12 00:21Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
北海道365でアンケートを実施しています。（11/9～11/15） 
よろしければ回答願います。 

 
今週の３６５アンケート「永住外国人の地方参政権は必要ですか？」 
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http://www.hokkaido-365.com/news/2009/11/post-540.html 
 
トラックバックもさせていただきます。  

2009/11/12 01:15

Commented by 泥沼没彦 さん 

頑張って下さい。 
外国人参政権は断じて認めてはなりません。民主党の馬鹿議員は何でそんな

に国を売ろうとするのでしょうか？ 
それが疑問です。ある団体から金がキックバックされるのか、本当の能天気な馬鹿なの

か、日本人ではないのかなどと邪推してしまいますが。 

 

2009/11/12 05:43Commented by 相模 さん 

外国人参政権の闇！  
民主党は闇の説明をするべき。「外国人が幸せに暮らせる国が、日本人も幸せに暮らせ

る国だ」（原口総務相）とは、倒錯した感性！論理！ 

 
政治は情緒ではないでしょう？「友愛」にしても。  

 

2009/11/12 06:46Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>独裁ということなら小沢に集中砲火を浴びるのも手ではないでしょうか？ 
>もちろん、他の議員への働きかけも平行して行って。 
 
なるほど、国会事務所にファックスをどんどん送り続け、電話は鳴り放しというのも確かに

考えてみる必要がありますね。 

 
>しかしテレビは、市橋、市橋で肝心な報道を全然しませんね。 
 
願ったりの逮捕劇でした、取り上げ方、扱いの大きさに違和感を感じます。  

 

2009/11/12 06:49Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます。 
 
>私も円より子に面と向かって怒鳴りつけたい衝動がw 
 
参加してやって下さいよ、ストレスの発散にもなって健康にもよいですから(^^)。 

 

2009/11/12 06:50Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん おはようございます。 
 
>北海道365でアンケートを実施しています。（11/9～11/15） 
>よろしければ回答願います。 
 
情報感謝です。私もすませました。反対が圧倒することを期待してます。 

 
>トラックバックもさせていただきます。 
 
いつもありがとうございます。 

 

2009/11/12 06:52Commented by 花うさぎ さん 

To 泥沼没彦さん おはようございます。 
 
>本当の能天気な馬鹿なのか、日本人ではないのかなどと邪推してしまいますが。 
 
本当に張り倒したくなりますね。事実を広めて一人残らず落選させたいです。  

 

2009/11/12 09:37Commented by 真実ゆう子 さん 

いやいや、本気で怒鳴りつけたら、そよ風さんドン引き。やくざと同様^^;  

 

2009/11/12 10:31Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんにちは 
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>本気で怒鳴りつけたら、そよ風さんドン引き。やくざと同様^^; 
 
そのレベルなら在特会か主権回復を目指す会の街宣で是非どうぞ。 

 
一躍脚光浴びますよ(^^)。 

2009/11/12 19:21

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
先程偶然、NHK Worldを念力で見ておりましたら（^^); 横路衆院議長と江

田参院議長が天皇陛下ご在位２０周年記念式典で「天皇・皇后両陛下のご健勝と皇室の

益々のご繁栄を祈る」てなこと言っておりました。 

 
この二人、陛下の御前で希代の嘘をつくとは、本当に許せない、信用ならない奴等でし

た。 

 
民主党の酷さを再確認しましたよ。 

 

2009/11/12 20:12

Commented by sumirehodo さん 

上京すると中国人が多いなと感じる。永住中国人は在日より多いというではな

いか。なんで共産国家の中国人が日本にいるんだよ。中国は世界を制覇する

のに原爆いらぬ。自国民を世界へばらまけばゴキブリのように増えその国を乗

っ取ってしまう。私もこのことを周りの者に言っているのですが田舎のせいか実感が湧か

ぬようで。 

 

 

2009/11/12 21:27Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>「天皇・皇后両陛下のご健勝と皇室の益々のご繁栄を祈る」てなこと言っておりました。 
 
普段、皇室を蔑ろにしている輩が何を言うか！ですね。立場上の発言とはいえ。 

 
>民主党の酷さを再確認しましたよ。 
 
「心にもない嘘を平気でつく」って日本人のメンタリティではないですね。 

 

2009/11/12 21:32Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん こんばんは。 
 
>上京すると中国人が多いなと感じる。 
 
やはりそう感じますか？。 

 
>永住中国人は在日より多いというではないか。 
 
統計上では在日の方が多いのですが、統計外や旅行者も含めるとあるいは？かもです。 

 
＞自国民を世界へばらまけばゴキブリのように増えその国を乗っ取ってしまう。 

 
御意！。現に世界中で進行中ですよ。 

 
＞私もこのことを周りの者に言っているのですが田舎のせいか実感が湧かぬようで。 

 
否かは目立つから少ないのでしょう。大都会ではいくらでも隠れるところがありますから

(^^；。  
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